

Important incendie de ferme à Saint-Malo

Radio-Canada :: 2019-05-15



Vous naviguez sur le site de Radio-Canada

[Aide à la navigation](#)



Début du contenu principal



Une ferme laitière a été la proie des flammes à Saint-Malo. La grange est une perte totale.

Photo : Radio-Canada / Marion Bérubé

Radio-Canada

Publié le 15 mai 2019 à 12 h 31 HAE

Prenez note que cet article publié en 2019 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Soixante-quatorze vaches laitières ont péri mercredi matin dans l'incendie d'une ferme de la route 253, à Saint-Malo, en Estrie.

L'incendie a pris naissance dans le bâtiment de ferme vers 2 h 40. À l'arrivée des pompiers, le tiers de la grange avait déjà été ravagé par les flammes. La présence de foin à l'intérieur et les grands vents de la nuit dernière ont mené à la perte totale du bâtiment.

Certaines des bêtes ont dû être euthanasiées par les pompiers, puisqu'elles se trouvaient dans un état critique à leur arrivée. Un seul veau a survécu.



Soixante-quatorze vaches laitières ont péri dans l'incendie d'une ferme de Saint-Malo, en Estrie.

Photo : Radio-Canada / Martin Bilodeau

Les pompiers, dont une vingtaine a combattu les flammes, croient que le brasier est d'origine accidentelle. Un problème de nature électrique est la thèse privilégiée.

Vous souhaitez signaler une erreur?[Écrivez-nous \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Vous voulez signaler un événement dont vous êtes témoin?[Écrivez-nous en toute confidentialité \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Vous aimeriez en savoir plus sur le travail de journaliste?[Consultez nos normes et pratiques journalistiques \(Nouvelle fenêtre\)](#)

Publicité

Publicité

Publicité